
Herr Jonen und die Verwaltung erläutern die Vorlage. 

 
Die Verwaltung empfiehlt aufgrund der Diskussionen und Vorgänge zu diesem 

Thema aus den Vorjahren dem Antrag nicht zu folgen. 

 

In der anschließenden Diskussion weist die Verwaltung auf einige problematische 

und noch zu klärende Punkte hin, welche im Rahmen des Beschlussvorschlages 

berücksichtigt werden sollten. Hierzu gehören insbesondere die schlechte 
Erreichbarkeit der Flächen für Feuerwehr und Ordnungsamt in Verbindung mit dem 

bestehenden Gefahrenpotential, Vandalismus, sowie versicherungstechnische 

Aspekte. Gleichzeitig besteht die einstimmige Meinung, jungen Leuten Bereiche mit 

Aufenthaltsqualität als Treffpunkte bereitzustellen. Da hierzu im Rahmen der 

Diskussion für die Umsetzung keine Einigung erzielt werden konnte, wird von Herrn 
Sell ein zweiter Beschlussvorschlag, welcher einen diesbezüglichen Prüfauftrag an 

die Verwaltung umfasst, eingebracht. 

 


